

63. Jahrestagung der VSOU in Baden-Baden

Danksagung an die Doppelspitze der 63. Jahrestagung

Sehr geehrter Prof. Dr. med. Bühren, sehr geehrter Prof. Dr. med. Horstmann, lieber Volker, lieber Thomas,

der Vorstand der Vereinigung Süddeutscher Orthopäden und Unfallchirurgen möchte Ihnen beiden für die überaus gelungene 63. Jahrestagung Dank sagen. Als hochprofessionell und trotzdem entspannt kann man die von Ihnen – übrigens erstmals von zwei Präsidenten als Doppelspitze – organisierte Veranstaltung bezeichnen, wobei die gewählten Hauptthemen

- Sport
- Gelenkerhalt – Gelenkersatz
- Prävention / Rehabilitation
- Entwicklung und Fortschritt
- Freie Themen

sowie etwa 400 Programmpunkte, Podiumsdiskussionen, informative Fachvorträge, Workshops, Seminare, Preisverleihungen und eine neu aufgestellte Industrieausstellung von Anfang an einen spannenden und erfolgreichen Kongress vermuten ließen.

Wie in den Jahren zuvor, waren die Podiumsdiskussionen wieder überaus gut besucht und konnten mit prominenten Rednern glänzen. Für den Nachwuchs wurde durch Ihren persönlichen Einsatz in 2015 einiges geboten. Erfahrene Chirurgen richteten erstmals ein OP-Trainingsprogramm mit primär unfallchirurgischen aber auch bewährten orthopädischen Inhalten aus – der in Zusammenarbeit mit dem Jungen

Forum O&U und den YOUNgster's O&U veranstaltete „Tag der Vorklinik“ war eine gute Gelegenheit die Studierenden für unsere Fachrichtungen zu begeistern.

Durch die sehr gelungene Koordination aller Seminare, Workshops, Sitzungen und Kurse war es für den Teilnehmer möglich, an jedem Kongresstag sein spezielles Programm mit allerlei Höhepunkten zusammenzustellen.

Die Eröffnungsveranstaltung war auch in 2015 sehr gut besucht und das von Ihnen persönlich initiierte Rahmenprogramm mit „bayrischem Touch“ wurde von allen Kongressteilnehmern aufs Höchste gelobt.

Als 1. Vorsitzender der VSOU danke ich Ihnen für die Umsetzung eines Kongresses auf hohem wissenschaftlichem Niveau, welcher aber auch die Freude an unseren Fachgebieten vermittelt und allen Beteiligten viel Spaß bereitet hat.

Ein herzliches Dankschön möchte ich an dieser Stelle an Prof. Perl, Ihren Kongress-Sekretär, richten, dessen unermüdlicher Einsatz vor und während der Jahrestagung beispielhaft war. Selbstverständlich gilt mein Dank auch Ihren Frauen und allen Helfern und Mitarbeitern.

Ihr
Dr. Thomas Möller

1. Vorsitzender der Vereinigung Süddeutscher Orthopäden und Unfallchirurgen e.V.



Prof. Volker Bühren (links), Prof. Thomas Horstmann (rechts).